

Kelompok 48 Melakukan Sensus Penduduk di Gampong Kilometer VIII



Kelompok 48 Melakukan Sensus Penduduk di Gampong Kilometer VIII

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) PPM kelompok 48 melakukan pengabdian dalam aksi melakukan sensus penduduk di Gampong Kilometer VIII, Kecamatan Simpang Keramat, Aceh Utara, Selasa (08/11/2022).

Muhammad Ikram, selaku ketua kelompok 48 KKN PPM Unimal menyampaikan, bahwa kegiatan sensus penduduk ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui bagaimana kondisi sosial dan ekonomi masyarakat yang ada di Gampong Kilometer VIII.

Kegiatan sensus penduduk ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana keadaan rumah masyarakat, keadaan sosial ekonomi anggota keluarga, pendidikan anggota keluarga, pekerjaan anggota keluarga, kepemilikan atau aset yang dimiliki keluarga, kesehatan keluarga, kepemilikan usaha keluarga, program perlindungan sosial yang dimiliki keluarga serta keikutsertaan program pemerintah dan pelayanan sosial yang ada di gampong Kilometer VIII ini. Kegiatan ini dilakukan agar mengetahui bagaimana kondisi sosial ekonomi sehingga nantinya ketika akan mendapat bantuan seperti PKH, BLT masyarakat di Gampong Kilometer VIII ini dapat tepat sasaran sesuai dengan yang diharapkan.

Sementara itu, Juni Ahyar MPd, selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 48 sangat mengapresiasi kepada mahasiswa KKN kelompok 48 telah ikut serta dalam kegiatan sensus penduduk bersama anggota REG SOSEK Gampong Kilometer VIII. Karna kegiatan ini sangat membantu dalam mendata keadaan sosial dan ekonomi masyarakat Gampong Kilometer VIII.

Dalam kesempatan yang sama, Geuchik Kilometer VIII Mahyeddin Abubakar serta masyarakat menyampaikan ucapan terimakasih kepada mahasiswa kelompok 48 atas program KKN PPM yang dilaksanakan Unimal karena kegiatan sensus membantu masyarakat yang belum mendapatkan bantuan sehingga masyarakat mampu untuk memecahkan masalah ekonomi masyarakat kilometer VIII.

“Terimakasih kami ucapkan kepada mahasiswa KKN Kelompok 48 yang sudah melakukan pendataan sensus di Gampong Kilometer VII,” ujar geuchik setempat.

Kegiatan ini dilakukan kelompok KKN 48 bersama anggota REKSOSEK (Registrasi Sosial Ekonomi) di gampong Kilometer VIII Kecamatan Simpang Keramat Kabupaten Aceh Utara. kegiatan ini dilakukan oleh Kelompok KKN 48 yang beranggotakan Bayu Dwi Chayo (Teknik Elektro), Nadia Hasely (Manajemen), Yuke Prastuti (Manajemen), Putri Fadila Sari (Teknik Industri), Aldi Alhadj (Ilmu Kelautan), Rizki Hidayat (Teknik Mesin), Iisma linda (Administrasi Publik), Khairunnisah (Ilmu Komunikasi), Mariani (Ekonomi Syariah), Wulidah Rizka (Kedokteran), Alya Raihana (Psikologi), Mustaghfirina Ashar (Akuakultur), Maria Susana Hindom (Akuakultur), dan Nur Jelita Putri Julheri Amrita (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 10 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),